

LOISIRS/TOURISME : 20 M€ annoncés pour booster la fréquentation du site de loisirs

Le site de loisirs d'Amnéville (Moselle, le pôle thermal, les 2 centres thermoludiques, le Casino, la piste de ski indoor Snowhall et le zoo) est en passe de devenir une « destination touristique intégrée ». C'est en tout cas le souhait de la société publique locale (SPL) nommée [DESTINATION AMNEVILLE](#) qui pilote désormais la stratégie du site. Pour ce faire, des investissements à hauteur de 20 M€ seront consentis par les différents acteurs politiques, collectivités et investisseurs privés. Les investissements seront étalés sur plusieurs années et les premiers travaux pourraient commencer d'ici la fin de l'année. 45 hectares de réserve foncière permettront la construction de nouveaux sites.